

CABINET DU PRÉFET

Bureau de la Communication Interministérielle

Évry, le 30 mai 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Installation de forains Sainte-Geneviève des Bois

Les services de l'État se sont mobilisés sur les problèmes d'installation des forains sur la commune de Sainte-Geneviève des Bois.

La situation engendrée toute la matinée par le blocage de la circulation sur la N104 et l'A6, est regrettable. Elle a nécessité de multiples échanges entre la collectivité et les forains.

Dans le cadre de ces discussions avec les différents acteurs, des solutions ont été proposées de part et d'autre qui ne permettaient pas de déboucher sur une issue positive. Le préfet était prêt à recourir aux outils de droit à sa disposition.

Cet après-midi, une proposition d'installation des groupes de forains sur un site municipal proche de la N104 a pu être envisagée. Elle nécessite cependant la prise en compte de mesures de sécurité et de vigilances accrues.





